
O SR. ANTONUIO MAROIA V. EXA. QUER IRACAR PARA CA GUERRILHAS

DO INTERIOR

O SR. LUCIANO NOEMIRA FILHO T;AO SE TRATA DISSO, PORQUE

FOI S. EXA. AEM LANCOU SUAS ASSACADAS CONTRA C* COLEGAS QUE DISCUTE *SW

PROJE COM) SOU UTA DAQUELES QUE O DISCUTE NAO AS ACEITO E REJEITO-AS

PRINCIPALMENTE DEPOIS QUE PROVEI TER S. EXA. AGIDO COM LEVIANDADE PORTANTO, A

MARCA QUE NAO CONSEGUIU S. EXA. IMPRIMIR EM TURUO ESTA COITADA CORARA ETC

MESMO, QUE FICOU MARCADO CORNO LEVIANO

* SRA PRESIDENTE E SR* DEPUTADOS PROSSIGO, GORA EM ASSUNTO DE MAWER

ESTATURA ISTO E, NO EXAME DO PROJETO NA PARTE QUE CHAMEI A REIM, QUE E O.

DA LIQUIDACAO DO PIANO DE ACAO NO APAGAR DAS LUZAS DESTE ANO, POR VIA TAMBEM

. DE SUGESTAO EE EMENDA O P],•NO DE ACAO DEMANDOU ALGUNS MESES DE DISCTMSAO

NESTA C•A,. O S.D. O APOIOU OROLA UNIDA E DIS¢IPHR•DA. PARA ISSO UVW

: INCLUSIVE O-IID,•.R NATURAL DO PARTIDO, O ENTAO PUENTE JUSCELINO KUBITSCHEK

: SUA MAIS AMPLA E DEFNITIVA PORQUE, DI.Q¿E ELE.
,QUE NOS RECOMENDOU APRCIACAO

E A MINHA BANDEIRA DO DESENVOLVIMEN'O ECONOMICO QUE SE VAI PIRA OS ESTADOS

P.!ANOS,. COMO EASE NAO SAO MAIS DO QUE O REFLEXO R-,O A'NBITO ESTADUAL DA MINHA

XLTCSOTI« DO DEENVOLVIMENTO ECONOMICO, QUE ESCU REALIZANDO, ATRAVES DO

PIORAM D* MO.TAS.

* * *

(ASSUME A PRESIDENCIA SR. ABREU SODRE)
O.

''
**.: ALOVA ENTAO O PALAO DE ACAO, PONTUE DE FATO REPRESENTAVA A.

E O NSO PENSAMENTO ERA EFETIVAMENTE ESTE: QUE A

ORIENTACAO FEDERAL SE ESPARRAMASSE POR TODOS OS ESTADOS, A LIM DE QUE OS

GOVERNOS ESTADUAIS REALIZASSEM ADMIRARMOS NAO LIMITADAS SIMPLESMENTE A GES°

:: TAO ORCAMENTARIA E A REALIZACAO DE PIANOS DE ,»BRAS DE MAIOR OU MENOR

ENVERGA::
DURA, DE MAIOR OU MENOR PROFUNDIDADE MAS O QUE DAVA CONTEXTO DE

DESENVOLVIMENTO AO PLANO DE ACAO E TENHO O ORIGINAL EM MAOS ERAM JUSTAMENTE OS

: PLANOS DE OBRAS E COMO DISSE NO DISCURSO Q,JE FIZ EM PRIMEIRA DISCUSSAO, NAO

E ESTE DEPUTADO QUE AFIRMA TAL CONCEITO E' O ST. GOVERNADOR, NO PLANO CE

ACAO, QUE, APRESENTANDO OS IMPORTANTES FUNDES POR ELE CURADOE PELO PLANO DE

ACAO, AFIRMOU QUE ELES COMPUNHAM A CONTEXTURA DO PLANO COMO UM TODO OS

*: .: FUNDTEL E QUE VEVFFTCAVAM O PLANO DE ACAO, E, QUE HARMONIZAVAM AS DIFERENTES

PROVIDENCIAS DE OBRAS PUBLICAS, CCM FUNCAO DE ATENDIMENTO DE SERVICOS DIRETOS

DO ESTADO OU ENTAO DE OBRAS QUE VISAVAM AO INCREMENTO DA PRODUCAO A- OU
-

MEMORIA CA CIRCUM COMO O CENTRO DE ABASTECIMENTO, COMO A MELHORIA DA

PRODUCAO DAS USINAS HIDROELETRICAS E A CIRCULACAO - VOLTO A ELA * NAS ESTRADAS

DE RODAGEM, E NA MELHORIA DAS ESTRADAS DE FERRO

.: * ' TUDO ISTO SE HARMONIZAVA E TUDO /STO DE TATO ERA COLOCADO AO SEWO

DA CRIATURA HUMANA, AO SERVICO DO POVO, PORQUE A TUDO INSPIRAVAM A TUDO

DAVAM HARMONIA E GRANDEZA OS FAREDE E ERA NOS FUNDOS - AGORA

PRATICAMENTE LIQUIDADO - QUE SE REFLETIA A FILOSOFIA DESEIWOLVIMENTISTA.

...... EXPLICA-LO* POR QUE NAO FACIONARAM ELE.S? O GOVERNO NA MENSAGEM

ADITIVA QUE PARA AQUI ENVIOU: PORQUE O GOVERNO TEMEU OS REFLEXOS DAS

. FINANCEIRAS E MONETARIAS NACIONAIS E, POR TEMER SETRA REFLEXOS, NAO

REGULAMENTOU OS FUNOS APENAS O FUNDO DE EXPANSAO AGRO-PECUARIA QUE COMECA

MODESTAMENTE A SUA EXISTENCIA, AINDA NAO INICIADA

.' 7.. MAS OS TENTARES DO GOVERNO NAO FORAM SUFICIENTES PARA QUE ELEDIMI

NUISSE TAMBEN•O SEU PROGRAMA DE OBRAS AO CONTRARIO INCREMENTOU

EXTRAORDINARIAMENTE E VOLTOU TODA A SUA ATENCAO PARA O PLANO DE OBRAS; E AS

REPARTICOES TECNICAS DO GOVERNO, OS FUNCIONARIOS DE RESPONSABILIDADE E COMPETENCIA

TECNICA, QUE SAO POP,COS, FICARAM COM TODA O SUA ATENCAO VOLTADAS PARA AS OBRA•

: E A COMISSAO DE COORDENACAO DO PIANO - NAAO ME RECOCTO DDO NOME LEGAL QUE

,: POSSUI, EMME PARECE QUE COMISSAO 0E COORDENACAO DO AFFO DE ACAO TABOM-

: FICOU COM A SUA ATENCAO INTEIRAMENTE VOLTADA PARA OS FINANCIAMENTOS DE

USINAS HLDROELETRIENS, FIANCIAMENTO DI D. E. R., TUDO VOLTADO PARA OBRAS DE

DIRETA EXECUCAO DO ESTADO, ATRAVES DE DELEGACAO CONCORRENCIA PUBLICA OU NAO,

.' -. MAS AELE ATENDIMENTO DIRETO DO ESTADO, O ATENDIMENTO DE

FINAN" CLAMEMOS -

: :, : O SR, ANTONIO MASTROCOLA - V. EXA. PERMITE UM APARTE?

*.

':. : * : * - * O SR. LEANO ÆOGUEIRA FILHO *.. ATRAVES DO QUAL O

(3OVERNO INTERVIRA DE FATO NO PROCE•SO DO DESENVOLVIMENTO ECONOMICO, FINANCIARAO

INDUSTRIAS E FINANCIANDO A PRODUCAO, ESTAS ATIVIDADES FICARAM COMPLETAMENTE

PARALISADAS NAO DEU O GOVERNO UM PASSO NE.•SE SENTIDO

EMENDA: . QUANDO SE VOTOU AQUI A LEI DE REFORMA AGRARIA, APRESENTEI UMA"VISANDO COMPELIR O GOV.EMO...A REGULAMENTAR O FUNDO DE EXPANSAO

AGROPECUARIA, EM 15 DIAS E NA JUSTLLLCATLVA DA ,MINNA EMENDA, AFIRMAVA EU QUE NAO

PRECISAVA DE NENHUMA LEI DE REVISAO AGRARIA, BASTAVA QUE O FFNDO DE EXPANSAO
* AGRO-PECUARIA FUNCIONASSE DE FORMA ADEQUADA E VERIAMOS QUE SERIA DADO

IMPULSO EXTRAORDINARIO AS ATIVIDADES AGRICOLE PAULTA NAQUELES SETORES DO

DEFIOR ONDE E ACONSELHAVEL A DIVISAO DA TERRA, ELA SRIA SUBDIVIDIDA PELA PROPRIA* INICIATIVA PARTICULAR, ESTIMULADA E EMPARDA PELO FINANCIAMENTO DO FUNDO DE

:EXPMMAO AGRO-PECUARIA E SE ESS FUNDO FUNCIONASSE DESDE O COMECO, NA

MESMA EPOCA EM QUE COMECOU A REVISTO AGRARA TERIAMOS, DE FATO, UNTA REFORMA
.LAVOURA PAULISTA, QUE SERIA UMA REFORMA REGRARIA HOTIL TECNICAMENTO NA

LOSOFICAMENTE ADEQUADA AO ESTADO DE SAO PAULO, NAO PERFEITA,

FINOS LOTES, PARA O PEQUENO LAVRADOR: EPOCA DASE MAQUINAS,A MERA DIVIAO EM

PEQUETENCIAXADAS, LOTESALGUMA.QUE LHE SAO NA TRABMHAR COMENDEPEQUENOSESPECIE ENTREGUES SEM FILAMENTO E SOM

ASRRUDA AGORA ESTAMOS A VER QUE EM JANEIRO DISCUTIREMOS A RESSUREICAO

DA REVISAO AGRARIA, ATRAVE• DE EMPRESTIMO EM DOLARES SURGE NOVAMENTE O

MESMO PROBLEMA POR QUE NAO CONSTARAM TODOS ESSES RECURSEUS DO FUNDO DE EXPNSAO

AGRO-PECUARIA E PORQUE NAO ENTREGA-LOS A INICIATIVA PRIVADA PRA FAZER DE FATO

RESSURGIR A LAVOURA PAULISTA, NAS GRANDES FAZENDAS ONDE FOR CONVENIENTE E NAS

PEQUENAS ONDE FOR A SOLUCAO ADEQUADA?

BUROCRATIZAR A AGRICULTURA PAULISTA E CONDENA-LA AO COMPLETO

FRACASS•O DA SUA PRODUTIVIDADE MAS NAO FOI SO O FUNDO DE EXPANSAO AGRO-PECUARIA

QUE NAAO FUNCIONOU ESTE E QUE ESTA MELHOR COLOCADO, EMBORA COM MULETAS 03

DEMAIS PODEM SER DEFINITIVAMENTE LIQUIDADOS, POIS NEM MULETAS GANHARAM O

GOVERNO DEIXOU PARA ELES PEQUENOS VESTIGIO DE CREDITOS PARA NAO DECLARAIS

MORTOS PORQUE DE FATO ESTAO MORTOS NAO HA TEMAPP PARA FAZER FUNCIONAR

NENHU•L MAIS

O SR. ANTONIO MASTROCOLA - V. EXA, PERMITE UM APARTE?.

O SR. LOCUCIONA NOGUEIRA FILHO - TEM V. EXA. O APARTE

* O SR. ANTONIO MASTROCOLLA * NOBRE DEPUTADO, V. EXA., COMO EU JA

PREVIA, ESTA FAZENDO BRILHANTE EXPOSICAO, DE ACORDO, NATURALMENTE, COM O PONTO

DE VISTA EM QUE V. EXA. SE COLOCA SOBRE A REFORMULACAO DOS FINDOS DO PIANO DE

ACAO DO ATUAL GOVERNO QUANDO PEDI O APARTE A V. EXA., HA POUCOS MOMENTOS,

TINHA EM MIRA AFIRMAR A ALTA CAPACIDADE DE ECONOMISTA E FINANCISTA DO UIAI

GOVERNADOR (MULTO BEM), QUE PREVIA PREVIU A INFLACAO GALOPANTE QUE VEM

ATINGINDO O NOS• PAIS ESSA INFLACAO, INFELIZMENTE, AGORA, SEGUNDO AFIRMACOES DO..

ATUAL MINISTRO DA FAZENDA, "DR. MOREIRA SAIEIS SE MANIFESTA COM MAIOR

INTENSIDADE, UMA VEZ QUE O BRASIL, PELA PRIMEIRA VEZ NUM ANO, EMITIU QUASE QUE DEZ

BILHOES POR MES, NO TOTAL DE 112 BILHOES DURANTE O ANO DE 1961. ORA, O PROF.

CARVALHO PINTO, PREVENDO AS DIFICULDADES FUTURAS DE CAIXA DO ESTADO DE SAO

.'* PAULO, PROCUROU REALMENTEM SEGURAR O DINHEIRO NO SENTIDO DE IMPEDIR QUE NO FINAL

DO ANO HOUVESSE UM DEFICIT EXTRAORDINARIO E QUANDO V. EXA. AFIRMA, E CAZ.

: MULTO BEM, DE QUE S. EXA. DEU MAIOR INTENSIDADE AO PLANO DE OBRAS, CONSTRUINDO

EDIFICIO E REALIZANDO OBRAS EM TO4A A CAPITAL E NO INTERIOR DO ESTADO, ISO FOI

FERO DENTRO DO MESMO CRITERIO, URNA VEZ QUE S. EXA SABIA QUE O AUMENTO DOS

PRECOS DE MATERIAIS DE OBRAS, O AUMENTO DO CUSTO DE VIDA, DE UMA FORMA GERAI

IRTA TORNAR MAIS ONEROSA, FUTURAMENTE, A CONSTRUCAO DESSAS OBRAS, PREJUDICANDO

OS INTERESSES DO POVO DO ESTADO DE SAO PAUL.O AS PALAVRAS DE V. EXA.

CORROBORAM O PENSAMENTO, A IDELA DO SR. GOVERNADOR, JUSTIFICANDO, PORTANTO, A SUA

DESEJA INFORMAR O. NOBRE TORDOR DE QUE S. EXA. DISPOE, REGIMENTALMENTE, DE

APENAS NIASI DOIS MMUTOS.

O SR. LUCIANO NOGUEIRA FILHO * NOBRE DEPUTADO ANTONIO

MASTROCOLLA V. RXA. EXPOS COM BRILHANTISMO, COMO DEVERIA SER A POLITICA DE

UM BOM PRESIDENTE DE COMPANHIA IMOBILIARIA AO INVES DE FAZER HIPOTECAS,

APIICA O DINHEIRO EM OBRAS QUE NAO SE DESVALORIZACAO FACILMENTE COLOCADO O

PROBLEMA NO TERRENO IMOBILIARIO, V. EXA. TEM TODA ARAZAO MAS AO GOVERNO

CUMPRE ADMINISTRAR AS ELSAS PUBLICAS E NAO, SEGURAR O DINHEIRO SE O SR. JU•ELINO

KUBTSCHEK TIVESE S•U'ADOO DINHEIRO, NAO TERIAMOS A INDUSTRII AUTOMOBILISTIQUE

QUE PAGA DOZE BILHOES DE CRUZEIRO AO GOVERNO DO ESTADO NAO TERIAMOS AS

ESTRADAS DE AMBITO NACIONAL NAO TERIAM BRASILIA NAO PERLAMOS MUITOS PORT,CS

BRASILEIROS ,*A REFORMADOS NAO ERRAMOS AS ESTRADAS DE REMOAGEM REAPARELHARAS

MAS O GOVERNO DO ESTADO, AO INVES DE INCREMENTAR A PRODUCAO, ATRAVES DOS

FUNDOS, MANEIRA ADEQUADA DE COMBATER A INFLACAO, PROFERIU NAO PERDER DINHEIRO COM

A INFLACAO E ADOTARA POLIT/CA DE BOM PRESIDENTE DE COMPANHIA MOBILIARIA

CONSTIUIU EDIFICIOS, FEZ OBRAS, ALGUMAS DELAS, RECONHECO, DE GRANDE ALCANCE SOCIAL; MEA

NO SEU CONJUNTO, FEZ COM QUE A ACAO DO GOVERNO SS LIMITASSE A GERENCIA DO

ORCAMENTO, DEIXANDO INTEIRAMENTE DE LADO A INSPIRADA AQAO QUE PRODUZIU O PLANO

DE ACAO QUE ERA, PELA PRIMEIRA VEZ, A INTERVENCAO DO GOVERNO DE SAO PAULO NO

PROCESSO DE DESENVOLVIMENTO ECONOMICO, ATRAVES DO AMPARO A, INICIATIVA PRIVADA,

DO NASCISMENTO A LONGO PRAZO APLICADOS OS FUNDO O GOVENO DO ESTADO

PRESTARA O MAIS RELEVANTE SERVICO A INDUSTRIA E A LAVOURA PAULISTAS

SAO AS RAZOES PELAS QUAIS NAO POSSO VOTAR A FAVOR DO PROJETO,

PAGINA 2 *' *'

---. ESTADO DE SAO L'AUTO ESTADOS UNIDOS EU B,AM')

-

SAMPAIO
-

O SIL. ANTONIO SAMPAIO * SEM REVISAO DO ORADOR SR.

PRESFDENTE, SRA DEPUTADOS, PRIMEIRAMENTE DEVEL;CUMPRO O COMO PRESDIDENTE DA

COMACO DE FINANCAS DESTA CASA, DE VIR A ESTA TRIBUNA LAMENTAR E VERBER A

ATITUDE DA MAIORIA DOOTT CASA. QUE PROCUROOU E CONSEGUIU IMPEDIR QUE A COMISSAO

DE FINANCAS, PELA PRIMEIRA VEZ NA MINITORIA DESTE LEGISLATIVO, DEIXASSE DE APRECAR

A LEI DE COATER FINANCEIRO, APESAR DE A CONCEDSSAO DE FINANCAS HAVER

CONVOCADO UMA REUNIAO EXTRAORDINARIA DE SEUS MEMBROS PARA A MANHA DE ONTEM, A -

FIM DE APRECIR ESTA MATERIA, LA COMPARECERM APENAS CINCO SRS DEPUTADOS,

INTEGRANTES DA MINORIA DESTA CAS'T. LA AGUARDAMOS ATE AS 10,30 HORAS A PRESENCA

DOS SRS DEPUTADOS PERTENCENTES AO BLOCO DA MAIORIA E INTEGRANTES DA COMISSAO

DE FINANCAS DEBALDE A NOSSA ESPPRA. COMEMORAMOS EM SEGUIDA, A CONFISSAO DE

PIRMNCA.S WARDA AS 1L HORAS DO M•TOSALVAGUARDAMOS O TEMPO REGIMENTAL

APO.'

NAS COMPARECERAM CISSAO OS MESMOS CINCO DEPUTADOS QUE JA HAVIAMAQUELA

COMPARECIDO A PRIMEIRA CONVOCACAO DAS 10 HORAS DA NMNHA. EETA PRESIDENCIA, AO

INTUITO DE FORCAR A APRECIACAO DA MATERIA NAQUELA COMISSAO, CONVOCOU NOVAMENTE

OS MEMBROS DA CONCEDSSAO DE FINANCAA PARA UMA REUNIAO AS 13,40 HORAS LA NOS .,

ENCONTRAVAM-SE EM COMPANHIA DOS SRS DEPUTADOS MENDONCA FALCAO, HILARIO TOR-"

LONEL LUCIANO NOGUEIRA FILHO E JETHERO DE FARIA CARDOSO MAIS URNA VEZ NAO ,

CONSEGIU A COMISSAO DE FINANCAS NUMERO PARR APRECIAR A MATERIA AS 14

HORAS INICIAO A CRINEIRA SESSAO DO DIA DE ONTEM E A COMISSAO DE FINANCAS SE

VIU IMPEDIDA DE NOVA CONVOCACAO AS 16 HORS ESGOTOU-SE O PRAZO DA

PENNACHIA DESTA LEI, DESTE PROJETO NA COMISSAO DE FINALC AI A MAIORIA

O SEU OBJETIVO: ROUBAR A COMISSAO DE FINANCAS O SEU MAIS LEGITIMO DIRE,IO

DE APRECIAR A LEI DE CARATER FINANCEIRO, DESIGNANDO O SR. PRESIDENTE DESTA CASA,

POR REQUERINMENTO DDO LIDER DA MAIORIA, RELATOR ESPECIAL
-

A COMISSAO DE FINANCAS, SE. PRSIDENTE E SRA DEPUTADOS, NO

CORRENTE ANO, APRECIOU AS MAIS VARIADAS PROPOSICOES, OS MAIS VARIADO PROJETOS, TANTO .

DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO COMO DOS SRS DEPUTADOS TODA ESSA MATERIA FOI .

APRECIADA, DISCUTIDA E VOTADA EM TEMPO HABIL E APENAS PARA CITAR DOIS

PORTANTES ASSUNTO QUE FORAM ALI APRECIADOS E QUE A COMISSAO DE FINANCAS,

DENTRO DE SEU PRAZO REGIMENTAL, DISCUTIU E COLOCOU EM POSICAO DE SREM

APRECIADOS PELO PLENARIO CITO O REAJUSTAMENTO DE VERBAS ORCAMENTARIAS DO CORRENTE ANO,

MATERIA DE FUNDAMENTAL IMPORTANCIA PARA O POER EXECUTIVO E A PROPOSTA

ORCAMENTARIA 1962. A COMISSAO DE FINANCAS" CUMPRIU SEU DEVER, DENTRO R•OSPARA O

PRAZOS REGNNENTAIS. AQUELAS MATERIAS FORAM APRECIADAS, DISCUTIDAS E VOTADAS PELA

COMISSAO DE FINANCAS POR QUE. ENTAO, PERGUNTAMOS NESTE BUSTANTE A MAIORIA

DESTA CASA FURTOU A OPORTUNIDADE DA COMISSAO DE FINANCAS APRECIAR, PLA

PRIMEIRA VEZ NA HISTORIA DESTA CASA, *SA IMPORTANTE MATERIA *

NAO NOS CABE, SR. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, RESPONDER A ESTA

INDAGACAO CEMPRE AO ILUSTRE LIDER DA MAIORIA EXPLICAR A CASA QUAIS AS RAZ2ES

QUE O LEVARAM A IMPEDIR QUE A COMISSAO DE FIANCAS APRECAS DISCUTISSE E

VOTASSE LEI DE CARATER FINANCEIROA

ESTAS PALAVRAS, SR. PRESIDENTE, PRECISAVAM SER PROFERIDAS DESTA

TRIBUNA PELO PRESIDENTE DA COMISSAO DE FINANCAS DESTA CASA, A FIM DE EXIMIR -.

AQUELA COMISSAO PELA NAO APREENTACAO DESTA MATERIA APESAR, REPETIMOS, DOS

ESFORCOS DO PRESIDENTE E DE ALGUNS MEMBROS DAQUELA COMISSAO, QUE PERMANECERAM

NESTA CASA, DURANTE TOO O DIA DE ONTEM, A ESPRA DA PRESENCA DOS MAIS

MEMBROS DAQUELA COMISSAO PERTENCENTES A PLITICA MAJORITARIA

MAS. SR. PRESIDENTE, ANALISANDO AS EMENDAS APRESENTADAS A LEI DE

CARATER FINANCEIRO, VEMOS A SUGESTAO DE EMENDA *C*, DO NOBRE DEPUTADO

ANTONIO MASTROCOLA ABRINDO SECRETARIA DA FAZENDA A SECRETARIA DE SEGURANCA, UMNA

CREDITO ESPCIAL DE 341 MILHOES DE CRUZEIROS, COM VIGENCIA ATE 31-12-6*2 PARA ATEU *

DER AS DESPE, DECORRENTES DA EXECUCAO DO DISPOSTO NOS ARTIGOO 67 E 68, DA LEIAS

6.057 DE DE 1961, RELATIVAS AO EXERCICIO DE 1961. ESTA EMENDA EDINAMARCO E EXECUTIVO, FIMM DE POSSIBILITAR EXERCICIO DE 1952

CLMENTE ENCOMENDADA PELO A NO

PAGAMENTO DE GUARNICAO ESPCIAL AOS INTEGRANTES DA FORCA PUBLICA E DA GUARDA-TO ESTRIBA FATO DE JUSTAMENTE PELA LEI DE

CACILVILA A NOSSA ESTRANHEZA SE NO QUE

RATER FINANCEIRO, APROVADA POR ESTA CASA, EM FINS DE FEVEREIRO DO ANO CORRENTE

FICAVA PORTER EXECUTIVO AUTORIZADO A PAGAR, AOS INTEGRANTES DAS DUALA MCMSO

A GUARNICAO ESPECIAL .*

NO ENTANTO, * ETAMOS EM JAMBREIRO DE 19O2, PRATICAMENTE, E ATE

HOJE O GOVERNO DO ESIADO NAO AUTORIZOU O PAGAMENTO DA GUARNICAO ESPECIAL

AOS INTEGRANTES DA GUARDA CIVIL E DA FORCA PUBLICA DE SAO PAULO. POR QUE

- PERGUNTO - S.* RECURSOS OSTAVAM PREVISTA NO REAJUSTAMENTO QUE APROVER

EM AGOSTO DESTE ANO {CERCA DE 341 MILHOES DE CRUZEIROS) PARA .O PAGAMENTO

DESSAS GUARNICOES ESPECIAIS? POR QUE REPETIMOS - O PODER EXECUTIVO, DEZ

MEZAS APOS A PROMULGACAO DA LEI, RAO INICIOU AINDA O PAGAMCENTO DA GUARNICAO

ESPECIAL, E AGORA, PELAS MAOS DO ILUSTRE DEPUTADO ATOMO MASTROCOLA, ABRE, NA

SECRETARIA DA FAZENDA, A SECCRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA, UM CREDI.'O DE 34T

MILHOES DE CRUZEIROS PARA PAGAMENTO, *M 1962, DAS DESPESAS RELATIVAS A

GUARRELACAO ESPECIAL DO EXERCICIO QUE SE ENCERRA NO FINAL DESTE NNES?

ESPERAMOS QUE ESTE GOVERNO, CUE SE NOTABILIZASERVICO,POR POSTERGARRISCO DE PAGAVENCIDO

M.TNTC• DE FUNCIONARIOS, DE ADICIONAIS POR TEMPO DE POR

DOS SE'RVIDORES DO ESTADO, NAO. PROTELE OEMIS O PAGAMENTO DA GUARNICAO

ESPECIAL, GUARNICAO «SPECIAL ESTA QUE E, INEGAVELMENTE, ROM GIORIA DA MINORIA DE-•TA

CASA, CONSEGUIDA SRS DEPUTADOS, NA CRISE DA FORCA PABLICA DE S. PAULO, QUE

ABAJU A OPINIAO PUBLICA DE NOSSA TERRA E QUE CONSEGUEM ABALAR UM POUCO 0 CHIFRE DO

CULTIVO ESTADUAL, QUE, R.O FINAL, CONCORDOU EM PAGAR A GUARNICAO ESPECIAL AOS

E
INTEGRANTES DA FORCA PUBLICA DAPAGAMENTOGUARDA SERIACIVIL INICIADONAO OBSTANTESEGUNDOHAVER SEMESTRES. E•':A.

DECLARADO, NAQUEL ALTURA, QUE O EXA.NO TEIMA NAO

A SUA PROMESP EMDO PRSENTE EXERCICIO, RAD OBSTANTE CWLS. ESQUECENDO S. EXA.

ATENDER NOS RECLAMOS DA FORCA PUBLIC E DA GUARDA

O CHEFE DO EXEUTIVO QUE AS MESMOS MAGOE• E A MESMA REVOLTA QUE

LEVARAM A FORCA PUBESCA AQUELA CRISE AINDA SE ENCONTRAM PALPITANDO NOS QUARTE

REIVINDICACOES DAQUELA CORDOROAO DA,
DA CAPITAL E DO INTERIOR EIS QUE AS E

GUARDA CIVIL NAO FORAM ATE O PRESENTE ATENDIDAS PELO CHEFE DO PODER

EX.EEUTIVO.

O

DOSO EXPANDER ALGUNS CORONARIOS AINDA A RESPEITO DESTA LEI. TRANSFIRO A 5. LLXC,

O RESTANTE DE M:U TEMPO

O SII. PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO JETHERO-

DE FARIA CARDOSO

O SE. JITTERAO DE FARIA CARDOSO <SEM REVISAO DO ORADOR) *

SR. PL•ESIDER/.E E *RS, DEPUTADOS, ANUTO L:* PRINCIPIO: O DE QUE QUESTOES

SCIS QUANDO TRATADAS DESTA TRIBUNA, POR MAIS PLAUSIVEIS QUE SEJAM, DIMINUEM O

PARLAMENTO EVITO, S INPRE QUE POSSIVEL, DERIVAR AS DISCUSSOES QUALQUER QUE SETA

O PROJETO DE LEI, MORMENTE DA ENVERGADURA DE¿TE, PARA CASOO PESSOAS ENTRE

PAXALIZARES PROFS O NIRGEL D.SC. E CORO NENHUM DE R.OS, NUM DEBATE, NIESO

TRANQUILO, ESTA CAPACITADO PARA AJUIZAR DAS PESSOAS INDIVIDUALMENTE, A NENHUMA

CONCLUSAO CONDUZEM ESSES DEBATES

MAS, EM CERTOS INSTANTES, SENTIMO-NOS DE TAL FORMA AGREDIDOS PSR

PARLAMENTARES QUE ASSIM NAO PANSAM QUE SOMOS OBRAGADOS A OCUPAR A TRIBUNA

A FIM DE ESCLARECER DUVIDAS QUE SAO COLOCADAS A RESPEITO DA ATUACAO INDIVIDUAL

DOS SRS DEPUTADOS

NO CASE PRESCRITOO HA, A CRITICA, A ACASACADO VIOLENTA QUE O SR.

DEPUTADO JO* COSTA FEZ A MINHA PE.•OA, ESCUSANDO-ME DE FREQUENTADOR DO GABIINETE

DO SR. SECRETARIO DA VIACAO, NUMA IN.•INUAEAO MALEVOLA, COMO SE EU QUIZE

OBTER VANTAGENS NO GABINETE DO SECRETARIO DA VIACAO

O SR. DUARDO BARNABE (COM ASSENTIMENTO MLO ORADOR) - QUERO

NOBRE DEPUTADO JETHERO DE FAÑA CARDO FAZER JUSTICA A V. EXA, V. EXA. TEM

SIDO, NESTA CRSAR UM DEFENSOR INTERVERTE DOS SERRADORES, PUBLICOS DO ETADO

DE SAO PAULO, PRINCIPALMENTE NO SETOR DO D.E.R. SE O D.F..R. TEM O SEU

QUA'DRO, TEM UM ENQUADRAMENTO QUASE PARFATO O DEVE QUAS,, QUE EXCLUSIVAMENTE A

ORIENTACAO, A LUTA QUE V. EXA, VEM TRAVANDO DE HA MUITO NESSE ACTOR V. KXA.

- E FALO COM TODA A MINHA RESPONSABILIDADE DE PRESAENTE DE UM SINDICATO -

E UM LIDER ALTENI DOS SEVIDORES PGBA;C.• DO ESTADO DE SAO PAULO, E

PRINCIPALMENTE DOS SERVIORES DO D.E.R. E O E.E.R. NAO PODE TER UM OUTRO LIDER

MELHOR DO QUC V. FXA. E V. EXA., REPSOTA E UM BIDER ATLANTICO QUE LUTA NSA

CASA, POR TODAA OS EIDT EM DEFESA DE MELHORES DIAS PERA A CLASSE A QUE

PPRTENCE.

O SR. HERO DE FARIA CARDOSO - AGRADECO O APARTE DE

V. EXA., DE ENCRUAS PATATAS

PJ«EM. SIS DEPUTADOS, OCUPO A V.•CE-PREMDEQCIA DE DUAS ENTIDADES DE

CLASSE, POIS TENHO IB ANES DO. SRVICO COMJ ENGEFURO DA SECRETARIA DA VIACAO

SOU VICE-PRESIDENTE DA ASSOCIACAO DOO SERVIDORES DO D.E.R. E VICE-PRESIDENTE

DA ASSOCIACAO DOS, EASGENHEI,.'OS DO ESTAD) DE SAO PARIC E LEMBRO QUE, QUANDO

DAS ELEICOES NA ASSOCIACAO DOS ENGENHEIROS DO ESTADO DE •-,AO PAULO, NAO

PARTICIPEI NEM DA ORGANIACAO DE CHAPAS TOCAS ESSES ENTIDA TEM ACHADO

NECESSARIO COLOCAR KNNCIAXALIOE Q,UE TEM IMUNIDADES NA SUA DIRETORIA POIS TEM

MUITOS VIOLENTAS A*S REA•OES DO PODER EXECUTIVO CONTRA OS UNCIONARIOS QUE

REIVINDICAM VANTAGENS E RO MOMENTO NO HEPTA DA-S CINICA ESTA SENDO DEMITIDO

UM DOS FUNCIONARIOS, POR LUTAR POR 45% DE AUMENT DE VENCIMENTOS SAO

PERSEGUICOES, TRANSFERENCIAS DE SECOES DE MUITOS FUNCIONARIOS

QUANTO AO ASPECTO DE FREQUENTAR A SECRETARIA DA VIACAO, ALI FOI ONDE

APRENDI E TREMEI NA MINHA PROFISSAO, ONDE TENHO A MINL'.T• VIDA PROFISSSIONAL

INTERLIGADA ONDE ESTAO OS MEUS COLEGAS DE PROFISAO E ONDE VOU CONSEGUIR DADOS

SOBRE FORNECIMENTO DE AGUA, ABASTECIEMNTO DE ENERGIA EZERA ETC ETC PARA

PODER, DESTA TRILUNA DFENDER CS PONTOS DE VISTA QUE TENHO DEFENDIDO

Q SABEL V. EXATO QUE NOO MEUS DISCURSOS OBRE ESSES TEMAS E SBR


